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ABSTRAK 

  

Judul  : Pengaruh Penggunaan Media Plastisin Terhadap Perkembangan    

Kreativitas Anak di RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto.  

Penulis  : Siti Hajar Thoharotul M  

NIM    : 20161700148009  

Skripsi Program Studi Pendidikan Anak Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah IKHAC 

Pacet Mojokerto   

Kata Kunci : Kreativitas, Media Plastisin  

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media plastisin 

terhadap perkembangan kreativitas anak di RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto. Jenis 

penelitian ini menggunakan metode Quasi Eksperimen dengan Desain Post-Test Only Control 

Group Desigh. Subyek penelitian adalah anak kelompok B RA Miftahul Huda Nogosari Pacet 

Mojokerto yang berjumlah 10 anak. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui observasi, 

instrumen penelitian dan dokumentasi.  

  Tekni analisis data menggunakan uji korelase product moment dan uji hipotesis. Uji 

korelase product moment digunakan untuk megetahui korelase antara variabel bebas (independen) 

terhadap variabel tidak bebas (dependent) sedangkan analisis hipotesis digunakan untu menguji 

hipotesis dengan menggunakan uji paired sampel T test dalam program SPSS variabel penggunaan 

media plastisin tepung terhadap perkembangan kreativitas anak dinyatakan berpengaruh. Hal 

tersebut dilihat dari hasil nilai sig (2-Tailed) 0,003 dan bahwa media plastisin memiliki pengaruh 

terhadap perkembangan kreativitas anak di RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto.  

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

 

Title :  The Influence of Using Plasticine Media on the Development of Children's 

Creativity at RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto. 

Author :    Siti Hajar Thoharotul M 

NIM    : 20161700148009  

 

Thesis for Early Childhood Islamic Education Study Program, Faculty of Tarbiyah IKHAC Pacet 

Mojokerto 

 

Keywords: Creativity, Plasticine Media 

The aim of this research is to determine the effect of using plasticine media on the 

development of children's creativity at RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto. This type of 

research uses a Quasi Experimental method with a Post-Test Only Control Group Design. The 

research subjects were 10 children from group B RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto. 

Data collection techniques are obtained through observation, research instruments and 

documentation. 

The data analysis technique uses the product moment correlation test and hypothesis 

testing. The product moment correlation test is used to find out the correlation between the 

independent variable and the dependent variable, while hypothesis analysis is used to test the 

hypothesis using the paired sample T test in the SPSS program. The variable use of flour plasticine 

media on the development of children's creativity is stated to be influential. This can be seen from 

the results of the sig (2-Tailed) value of 0.003 and that plasticine media has an influence on the 

development of children's creativity at RA Miftahul Huda Nogosari Pacet Mojokerto. 

 

 

 

 

 



 

 

 مستخلص البحث

مفتاح  RAتأثير استخدام الوسائط البلاستيسينية على تنمية الإبداع لدى الأطفال في مدرسة   : العنوان 

 هدى نوغوساري باسيت موجوكيرتو.

 ستي هاجر ثوهاروتول م :  لمؤلف

 20161700148009نيم   :    

 

باسيت  IKHACطروحة لبرنامج دراسة التربية الإسلامية في مرحلة الطفولة المبكرة، كلية التربية 

 موجوكيرتو

 

بحث، شبه تجربي، فروض، إبداع الأطفال الكلمات المفتاحية:  

هدف هذا البحث إلى معرفة تأثير استخدام وسيلة البلاستيسين على تطور إبداع الأطفال في روضة 

الهدى بنوجوساري باجيت موجوكرطا. استخدم هذا البحث منهج شبه تجريبي مع تصميم مجموعة الأطفال مفتح 

الضبط اختبار بعدي فقط. موضوع البحث هم أطفال المجموعة ب في روضة الأطفال مفتح الهدى بنوجوساري 

البحث،  أطفال. تم جمع البيانات من خلال الملاحظة، أدوات 10باجيت موجوكرطا، والذين يبلغ عددهم 

 والتوثيق.

استخدم تقنية تحليل البيانات باختبار الارتباط ضرب العزوم واختبار الفرضية. استخدم اختبار الارتباط 

العزمي للمنتج لمعرفة العلاقة بين المتغير المستقل )الحر( والمتغير التابع )غير الحر(، بينما يستخدم تحليل 

. تبين أن استخدام وسيلة SPSSللعينات المزدوجة في برنامج  Tالفرضية لاختبار الفروض باستخدام اختبار 

-2البلاستيسين له تأثير على تطور إبداع الأطفال. تم التوصل إلى ذلك من خلال قيمة الدلالة الإحصائية )

Tailed مما يشير إلى أن وسيلة البلاستيسين لها تأثير على تطور إبداع الأطفال في روضة 0.003( البالغة ،

 .فال مفتح الهدى بنوجوساري باجيت موجوكرطاالأط

 

 


